発行: 西土木事務所 平成30年1月1日

本年もどうぞよろしくお願い致します。



は公園の癒しにな

公園では、土木事務所と一緒に花植えをする愛護会もある中で、 メンバー独自で花の配置を考えて、花植えをする公園が増えてきま した。メンバー同士が楽しく話し合いながら、笑顔で作業が進めら れていく姿がとても印象的で、みなさん花植えはお手の物と言う速 さになってきています。

秋の花植えでは、寒さに負けない花苗を選んで植えています。 今回の花植えでは、ピンクの花が咲く「プリムラ」の花苗や、黄色の 花が咲く「クロッカス」紫の花が咲く「アリウム」などの球根も植えました。 春にはたくさんの公園に、写真のような花が満開に咲くのが楽しみですね。





北幸町公園



色 \mathcal{O} 彩り



公園の彩りは、花壇だけではありません。秋から冬にかけては、イチョウやケヤキが赤や黄色 に色づき、きれいな紅葉が見られます。寒い冬から春にかけて楽しめる樹木もあるのです。みな さんは「西区の花」をご存知ですか?答えは"スイセン"です。西区のキャラクター「にしまろ ちゃん」は、もちろんこの区の花がモチーフになっています。今がちょうど見頃を迎えています。 2月頃から、白やピンクに色づく「梅の花」が咲き始めます。そして春、3月下旬頃にいよいよ

「桜」が満開の季節を迎えます。4月には、桜とチューリップのコラボが、とても見事な光景です。





大きな梅 の木る



ラボ

きれいな花を見ることが出来るのも、愛護会のみなさんの日頃の努力があるからです。

花植え後、手作りの看板で周知するなど、工夫していただいています。 それでも、みなさんが頑張って植えてくださった花苗や球根を、いた ずらで抜き取ってしまうという悲しい事件も起きているのは残念です。 ボール遊びや、犬の散歩の時など、注意をしていただきたいですね。



規 花

横浜市公園愛護会表彰式

平成29年11月10日(金)に横浜情報文化センターにて「横浜市公園愛護会表彰式」が開催されました。日頃の活動が認められ、団体表彰に30団体、個人表彰には、会長継続10年の50人の方が受賞され、会場内は参加したみなさんの笑顔であふれていました。

西区からは、「神明下公園愛護会」」が団体表彰を受賞されました。 神明下公園愛護会は、平成29年の「全国都市緑化よこはまフェア」 をきっかけに新規の花壇を設置し、既存の花壇にも手を加えるなど

新たな取り組みを実施しました。このような愛護会メンバーの意欲を称え推薦させていただきました。

表彰式当日、愛護会長の杉浦さんの"鮮やかな着物姿" が、会場でひと際オーラがありました。一緒に参加して くださった吉成さんは、いつもと変わらぬ素敵な笑顔と、 少し緊張した表情がとても印象的でした。

現在、平成30年度に推薦する愛護会を検討しています。 みなさんの日頃の活躍を、しっかり見つめていきます。

個人表彰 ~昭和53年度から実施~

永年公園愛護会において公園の美化 や保全等の公園管理に貢献した個人の 方々を表彰します。

団体表彰 =平成14年度から実施~

公園の美化や保全及び活性化に関し 特に顕著な功績のあった公園愛護会の 方々を表彰します。





重要!

~書類温品のお願い~

「物品支援申込書」及び「技術支援申込書」 を送付させていただきました。

どちらも提出締切日を1月末としています。 お忙しい時期ではありますが、どうか締切厳守 にご協力をお願い致します。

物品の申込みには、それぞれ個数の上限を設けておりますのでご了承ください。

年度によって配布物品を厳選していることも ありますので、上限以上のご希望がある場合や 支援内容にない物品の希望など、また年度途中 で、古くなったり破損した場合などは、お気軽 に土木事務所にご相談ください。

倉庫の中で、眠っている道具などはありませんか?申込みの前に、倉庫の中の点検も併せて行ってくださることをお勧めします。

3月上旬には、平成30年度の「愛護会現況 届」と「口座振替依頼書」を送付致します。

みなさんの負担を少なくするためにも、事前 に確認をした上で、こちらで入力済 の用紙を送付させていただくことに、 ご協力をお願い致します。

注目!

~公園愛護会交流会~

平成29年度の交流会は、「全国都市緑化よこはまフェア見学会」を実施しました。

残念ながら、天候に恵まれず雨の中での開催 となってしまいましたが、たくさんの方に参加 していただき、感謝しております。



愛護会メンバーで作成した、掃部山公園のガーデンベアをモチーフにした「みんなの花文字花壇」は、来園者にも好評でした。

晴れていたら、絶好のロケーションになった山下公園会場では、雨のために、参加者の傘が「カラフルな花」のように見えました。



平成30年度の交流会は、これまでと同じように「区内公園めぐり」を企画しています。

あたたかな春の日差しの下で、参加者と交流 しながら、まち歩きを楽しみませんか? 3月上旬頃には、ご案内を送付しますので

みなさまのご参加をお待ちしています。